
Cher(e) Ami(e) Bridgeur (se) ci-dessous le PV du CA du 25/03/2024 

  

Présents : Jean-Luc HUILLERY(JLH), Anne PERNAUDAT(AP), Jean Marc LEGRIX (JML, Patrice 
ROUSIERE (PR), Jean Louis SOUSTELLE (JLS), Catherine ALEXIS-BOISSON(CA), Catherine VUILLARD(CV), 
Jean-Marie RIGAL(JMR), Claude PERIOL(CP) 

Excusés : Jocelyne Nallet, Martine VISINET 
  

Ordre du jour 

  

- Point activité 
- Communication 
- Investissement climatisation 

- Animation 
o Repas du vendredi 12 avril 
o Tombola – org et tirage 

- Questions diverses 

 

Point activité 

  

Après un ralentissement en janvier 2024, février et mars ont été bien meilleurs et permettent une 
progression de la fréquentation sur l’exercice de 8% par rapport aux 9 premiers mois de la même 
période sur 2022/2023. 
 

nb  
paires mois                          
type 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 Total  JUI-MAR 

2022 60 92 116 134 171 127 176 140 185 130 139 125 1595 1201 

2023 72 99 167 169 191 152 207 188 199 158 176 158 1936 1444 

2024 120 106 185 183 180 149 183 198 227       1531 1531 

Total  252 297 468 486 542 428 566 526 611 288 315 283 5062  
 
La situation financière reste bonne et la trésorerie est saine et en progression ce qui permet de 
mettre en œuvre les dépenses d’investissement et de communication telles qu’envisagées en début 
d’année. 
  

Communication 
 
Le devis reçu est de 745 € pour un nouvel encart de publicité dans le Magville couvrant la période 
estivale afin de pouvoir ouvrir une nouvelle classe d’initiation dès septembre 2024. 
 
L’intérêt de cette dépense pour le club est partagé par tous les présents.  
Dans son orientation, l’article devra citer notre labellisation « école de bridge » et annoncer 
l’ouverture de nouvelles classes « débutants » dès la rentrée, en journée comme aujourd’hui, mais 
aussi en début de soirée afin d’attirer les actifs. 
 
En // nous prévoirons une communication par tract auprès de l’UIA : conception à prévoir avant la fin 
du printemps. 

 
  



 

Investissement climatisation 
 
Pour rappel : il s’agit de mettre à l’étude le projet de rafraîchissement d’air ou de climatisation afin 
d’accroitre le confort de nos membres et de faciliter le jeu en période estivale :  

 
Le premier devis reçu (entreprise AH-SON – St Denis les Bourg) concerne l’installation de 3 mono-
splits AIR/AIR : 1 pour chaque zone intérieure et 1 pour la véranda. Les éléments extérieurs seront 
disposés à l’extérieur côté cuisine. 
Le budget global est proche de 11 k€ pour une installation complète clé en main. 

 
L’investissement serait supportable et cohérent avec nos ressources. Il pourrait s’amortir en quelques 
années mais il convient de s’assurer préalablement de la durabilité de notre contrat de location. 

 
Deux décisions sont prises en séance : 

- Faire réaliser au moins un devis complémentaire 
- Rencontrer rapidement les responsables JL des locaux afin d’obtenir sinon une aide 

financière, à minima des garanties sur l’utilisation durable des locaux. 

 

Animations 

  
Tombola 2024 
Toutes les cases du calendrier 2024 sont vendues. 
 
Le tirage et la remise des lots auront lieu le mercredi 3 avril après le tournoi et autour d’un apéritif. 
 
24 lots sont prévus : 6 assortiments de chocolats fins, 11 bouteilles de vins régionaux, 7 lots divers 
(bougies, pochettes, sacs de voyage, bougies, caquelons)   
Chaque lot sera complété par un livret « feuille de marque » 
 
Pour le tirage, le principe retenu est de prioriser les présents. Il n’y aura pas de lots « réservés » et les 
absents ne pourront pas être représentés : ils choisiront leur lot parmi ceux qui resteront.   
 
Repas du 12 avril :  
 
Catherine Alexis et Christine Charles ont repris l’activité après le départ d’Huguette. 
A ce jour, seules 26 réservations sont enregistrées : c’est peu alors que la cible est d’environ 40. 
Une relance sera réalisée, lors de chaque tournoi de régularité ainsi qu’auprès des élèves. 
 

Questions diverses  

 
Tournois des élèves :  
Très bons retours, tant pour les tournois taxis que pour les simultanés des élèves (SDE) pour lesquels 
les livrets de donnes sont appréciés. 
 
Pour mémoire, le prochain CFEB aura lieu le 23 mai, et les jeux fléchés (5€) devront obligatoirement 
être commandés avant le 30 avril par les élèves qui souhaiteraient en faire l’acquisition. 
 
Ouverture du club les prochains jours fériés :  
Fermeture le lundi de Pâques 1er avril 
Ouverture et maintien des tournois le 1er et 8 mai ainsi que le lundi de Pentecôte 



 
Eclairage du local  
Vérifier si une puissance supérieure des mini spots est possible 
  
 
Séance levée à 13h45. 

 

Le Président : Jean Marc LEGRIX 

Le secrétaire : Claude PERRIOL 

 


